
Vereadores  elogiam  alto
desempenho  dos  servidores
públicos da Câmara Municipal
de Campina Grande
Na 85ª Sessão Ordinária da CMCG, realizada no último dia (16),
dirigida pelo presidente da CMCG, Vereador Marinaldo Cardoso,
este, assim como os vereadores: Alexandre Pereira e Rubens
Nascimento, elogiaram o desemprenho dos trabalhos realizados
pelos servidores da Casa de Félix Araújo.

Desde os funcionários que trabalham na portaria, orientando
todos os cidadãos que chegam à Casa, até os que trabalham nos
setores  de:  DRE,  Taquigrafia,  Assessoria  Parlamentar,  Tv
Câmara e Imprensa, comandados pelo Jornalista Edson Di Souza,
os funcionários da Secretaria de Apoio Parlamentar, dirigidos
pela  Secretária  Jailma  Eunira  Ferreira,  foram  lembrados  e
homenageados pelos parlamentares.

Os  vereadores  se  pronunciaram  após  a  leitura  feita  pela
vereadora Jô Oliveira de um E-mail, onde a jovem Gelmires
Castro  afirma  acompanhar,  em  tempo  real,  o  que  tem  sido
discutido  na  Câmara  pelos  vereadores  e  parabeniza  a
transparência e celeridade da Casa na divulgação dos seus
trabalhos legislativos, através do sistema SAPL, Sistema de
Apoio ao Processo Legislativo.

O  vereador  Rubens  Nascimento  elogiou  o  trabalho  dos
funcionários, em especial os que compõem a TV Câmara e do
Agente Legislativo, José Arthur.

“O  trabalho  da  equipe  da  TV  Câmara  tem  melhorado
significativamente, o trabalho de edição que eles têm feito,
em tempo real… A programação que temos no site da Câmara é de
muita  qualidade.  Falando  das  redes  sociais,  já  recebi
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indicativos bem positivos no tocante a esse tipo de avaliação
da Casa de Félix Araújo, em relação a esse trabalho de mídia,
de  divulgação.  Parabenizar  a  equipe  que  faz  esse  Boletim
Informativo, que traz informações relevantes daquilo que é
protocolado e decidido nessa Casa, e destacar, dentre todos os
funcionários, o nobre Arthur. Que tem feito um trabalho de
comunicação aos vereadores de muita competência. Nessa última
fase remota, o sistema utilizado para as nossas programações
de  sessões,  de  fato,  melhorou  bastante…  Ao  que  Ribamar
colocou, esse sistema de edição, divulgação e filmagens vai
ser melhorado, com a mudança de alguns equipamentos. Que vossa
excelência, Marinaldo Cardoso, possa, ainda mais, priorizar o
que é de demanda do setor competente, para que a gente possa,
de fato, ter uma melhoria no serviço cada vez maior e melhor”

O líder da bancada governista, vereador Alexandre Pereira, em
sua fala, reconheceu o trabalho dos servidores públicos da
CMCG:

“Primeiro parabenizar o e-mail da jovem, fruto de um trabalho
importante dessa nova leva de servidores da Casa. São jovens
brilhantes! que têm trabalhado, aqui não vai nenhum tipo de
incenso a eles, mas temos que reconhecer que vocês têm feito
um  trabalho  importantíssimo!  Hoje,  a  nossa  Câmara,  com
certeza,  é  uma  das  mais  transparentes  em  matéria  de
informações, ao cidadão campinense e a imprensa, daquilo que
acontece  aqui…Isso  é  fruto  de  um  processo  que  começou  lá
atras, reconhecendo o trabalho dos outros presidentes como:
Nelson,  Pimentel,  que  tem  uma  parcela  importante  na
organização desse plenário… Um concurso que foi realizado pela
então  presidente  Ivonete  Ludgério,  ela  teve  uma  parcela
importantíssima  na  chegada  desses  novos  servidores.
Parabenizar a vocês, isso é fruto do trabalho que vocês têm
feito e depois os assessores dos nossos gabinetes que também
somam”

O Sinlegiscg, Sindicato dos Servidores Públicos do Legislativo
de  Campina  Grande,  publicou,  em  suas  redes  socais,  os



discursos  dos  vereadores:  Alexandre  Pereira  e  Rubens
Nascimento.  O  presidente  do  Sinlegiscg,  Pedro  Henrique,
agradeceu os parlamentares:

“Agradecemos as palavras dos vereadores Alexandre Pereira e
Rubens  Nascimento.  O  trabalho  dos  servidores  é  feito  com
dedicação à Casa e a cidade. Trabalharemos Juntos, buscando,
sempre, os princípios que regem a Administração Pública. Esta
Casa legislativa sempre poderá contar com nosso trabalho e
apoio”

A  servidora  efetiva  Millena  Sales,  Agente  Legislativo,
comentou:

“Muito bom ver o trabalho de toda a equipe sendo reconhecido.
Agradeço  ao  Sinlegiscg  pelo  apoio  aos  servidores,  e  aos
vereadores pelo reconhecimento”

“Sangue novo” e alto nível de conhecimento

Há mais de 30 anos não era realizado um concurso público na
Câmara Municipal de Campina Grande e, em outubro de 2018, na
gestão  da  então  Presidente  Ivonete  Ludgéro,  foi  aberto  o
edital com 37 vagas para diversos cargos de nível fundamental
e médio. O concurso foi realizado com provas de alto nível de
dificuldade e trouxe, para os quadros de funcionários efetivos
da Câmara Municipal de Campina Grande, servidores formados em
diversas áreas do conhecimento, como: Doutoranda e Mestra em
Literatura e Interculturalidade, Graduação em Letras, Direito,
Engenharia,  Pedagogia,  Administração,  História,  Jornalismo,
Fisioterapia. Servidores que dominam mais de um idioma como
Inglês e Espanhol. Outros, ainda concluindo suas faculdades.
Essas expertises trouxeram para o Poder Legislativo de Campina
Grande, uma maior qualidade e profissionalismo para o serviço
público municipal.

Desde  a  nomeação  dos  novos  concursados  e  a  união  com  os
funcionários  mais  antigos,  a  produção  dos  trabalhos
legislativos  tem  crescido  gradualmente.  A  inclusão  dos



arquivos dos trabalhos realizados pelos vereadores no SAPL,
como: Requerimentos, Projetos de Lei, Projetos de Resolução,
têm facilitado a vida do cidadão que busca se informar sobre
os trabalhos realizados pelo seu parlamentar.

Esses fatores somados a divulgação de Relatórios, Boletins
Informativos, releases, as transmissões feitas, em tempo real,
pela TV Câmara, com recursos de QR Code e tradução em libras,
mostram  aos  campinenses  o  modelo  transparente,  célere,
tecnológico e capacitado dos trabalhos feitos pela nova gestão
do presidente da Câmara Municipal de Campina Grande, vereador
Marinaldo Cardoso.

Por fim, o presidente Marinaldo Cardoso agradeceu o e-mail
enviado  pela  jovem  e  trouxe  em  sua  fala  os  números  dos
trabalhos realizado por todos: vereadores e funcionários da
Casa de Félix Araújo:

“No tocante a transparência da Casa, isso nos deixa muito
feliz com o relato da jovem Gelmires Castro. Que outros jovens
também  possam  acompanhar  os  trabalhos  dos  vereadores  e
vereadoras dessa Casa, um trabalho muito importante. Se na
legislatura anterior tivemos uma produção parlamentar muito
importante, essa nós tivemos mais! Inclusive, nós temos alguns
dados catalogados da nossa produção. Em oito meses de gestão
tivemos uma produção muito grande. Isso é fruto do trabalho
dos 23 vereadores que fazem essa Casa. Para se ter uma ideia,
nós já publicamos no SAPL 4569 arquivos.

Mesmo com a forte segunda onda da Covid-19, a Câmara Municipal
de Campina Grande, seguindo todos os protocolos Sanitários
adotados pela Mesa Diretora, manteve sua atividade legislativa
sem necessidade de interrupção em 2021. Com o apoio de todos
os parlamentares, as sessões ocorreram de forma presencial,
hibrida e remota, proporcionando o aumento da produtividade e
eficiência em benefício da população da cidade de Campina
Grande.’ Disse o presidente Marinaldo Cardoso.



Veja abaixo o Boletim de Produtividade Parlamentar 2021:

Matérias
2021 (Até 2
de setembro)

Índice de
produtividade

Arquivos publicados no SAPL 4569 125%

Projetos de Lei Complementar
Aprovados

9 125%

Requerimentos aprovados 2271 74%

Indicações aprovadas 123 207%

Projetos de Lei Ordinária
aprovados

170 34%

Projetos de Resolução
aprovados

17 112%

Pedidos de informação 29 625¨%

Sessões realizadas
(Ordinárias, Especiais e

Audiências Públicas)
100 100%

DIVICOM/CMCG


